

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**DIFFUSION IMMÉDIATE



57e Finale des Jeux du Québec - Rimouski 2023 :

## Les athlètes du Sud-Ouest bientôt en action!

Rimouski, 29 juillet 2023 – L'ambiance était à la fête à l'occasion de la cérémonie de fermeture de la 57° Finale des Jeux du Québec – Rimouski 2023. « Les participants du Sud-Ouest ont eu beaucoup de plaisir pendant ces Jeux. Les athlètes ont livré de belles performances, certains se sont distingués et tout le monde a vécu une expérience mémorable » résume le chef de mission, monsieur Antoine Lépine-Perreault.

## Des performances à souligner

Le Sud-Ouest termine les compétitions avec une récolte de 2 médailles d'or, 1 médaille d'argent et 3 médailles de bronze. À ces médailles s'ajoutent le pointage des performances de tous les athlètes, qui placent la région en 16<sup>e</sup> position du classement général des régions.

Zachary Hébert (Coteau-du-Lac) Elie Bouthillier (Howick)	Baseball (U13)	Médaille d'or
Jérémie Bouchard (Les Cèdres)		
Samuel Groulx (Les Cèdres)		
William Gauthier (Les Coteaux)		
Raphael Giguère (Mercier)		
Matis Trahan (Mercier)		
Liam Deslauriers (Rigaud)		
Benjamin Lessard (Saint-Lazare)		
Loïc Moïse (Saint-Urbain-Premier)		
Félix Hakier (Salaberry-de-Valleyfield)		
Éloi Gagnon (Vaudreuil-Dorion)		
Antoine Giraldeau (Vaudreuil-Dorion)		
Cedrik Dumais (Vaudreuil-Dorion)	Voile – U17 – Dériveur	Médaille d'or
	solitaire	
Mia Douhou (Coteau-du-Lac)	Juvénile Féminin 200m	Médaille d'argent
Alexane Arpin (Mercier)	Vélo de montagne – U15	Médaille de bronze
	Cross-country XCO	
Mathias Robichaud (Les Cèdres)	Juvénile Masculin 800m	Médaille de bronze
Kevin Bertrand (Saint-Lazare)	Juvénile Masculin Vegas	Médaille de bronze
Zachary Fedele (Saint-Lazare)		

Alexane Arpin est la première athlète du Sud-Ouest à se hisser sur le podium en vélo de montagne. En plus de cette performance historique, la jeune a fait preuve de beaucoup de détermination en arrachant à 2 reprises la 4<sup>e</sup> place lors de ses courses. « Alexane est une jeune très assidue, persévérante et performante. C'est évident qu'elle s'amuse beaucoup dans son sport. Elle est la candidate toute désignée pour agir à titre de porte-drapeau pour le Sud-Ouest » explique le chef de mission.





La délégation tient à remercier l'ensemble des entraîneurs, les accompagnateurs, les bénévoles, le comité organisateur ainsi que la Ville de Rimouski pour tout le travail permettant la présentation d'une Finale des Jeux du Québec. « Notre objectif était de profiter de toutes les opportunités offertes aux jeunes : vraiment, c'est mission accomplie ! » conclut monsieur Lépine-Perreault, conseiller en loisir chez Sport et Loisir Montérégie.

Rappelons que la Ville de Sherbrooke recevra les meilleurs athlètes du Québec l'hiver prochain, puis ce sera au tour de la Ville de Trois-Rivières d'ouvrir ses portes aux délégations québécoises lors de la 59<sup>e</sup> Finale des Jeux du Québec à l'été 2025.

- 30 -

SOURCE
Charles Gascon
Responsable des communications
Délégation du Sud-Ouest
450 807-0812 | charlesgascon2011@gmail.com